
令和４年度 第５回 坂井西警察署協議会 開催結果 

 

１ 日時 

令和５年２月１３日（月） 午後３時～ 

 

２ 場所                  

坂井西警察署 講堂          

 

３ 出席者 

○ 協議会委員  ５名 

○ 坂井西警察署 署長以下７名 

 

４ 内容 

(1) 会長挨拶 

(2) 署長挨拶 

(3) 警察署協議会代表者会議結果報告 

(4) 事務概況及び取組状況 

  ア 刑事生活安全課 

    薬物事件の検挙概要 

  イ 地域課 

    １１０番映像通報システムの概要 

  ウ 交通課 

    速度取締り指針（令和５年上半期） 

 

５ 質疑応答 

  【委員】 

   １１０番映像通報システムについては、通報者と通信指令室のやり取りは、

どのような流れになるのか。 

  【警察】 

   １１０番が繋がった状態で通報者のスマートフォン等にＳＭＳで専用のワ

ンタイムＵＲＬを送信し、アクセスコードを口頭で伝える。その後、通報者が

アクセスコードを入力すると本システムにログインされ、留意事項等に同意す

るとカメラ機能が起動し映像を送る仕組みになっている。 

  【委員】 

   このシステムは、行為者を撮影するといったことも想定しているのか。 

  【警察】 

   犯行に関連する状況の写真等は、事件解決に有益であり、可能な範囲で撮影

していただければと考える。 

  【委員】 



   不審者等を見掛けた場合、警察署に電話して特徴等を伝えていたが、１１０

番通報した方が早いのか。 

  【警察】 

   １１０番通報は同時に警察署にも指令があり、警察の現場対応は早くなるの

で１１０番通報でお願いしたい。 

  【委員】 

   薬物事件について、薬物使用者は見ただけで分かるのか。 

  【警察】 

   一般的に、薬物中毒者は痩せこけている等と言われているが、外形上そうい

った特徴に当てはまらない場合も多い。いずれにせよ、不審者等の通報に対し

ては、適切に対応していく。 

  【委員】 

   今年の三国祭は、Ｇ７広島サミット期間中に開催されるが、三国祭の警備に

当たる警察官の確保はどうか。 

  【警察】 

   本部とも調整し、必要な人員は確保していく。また、主催者に対しても、昨

年の反省点を踏まえて必要な指導を行い、警備関係者の増員を要望するなど、

適切に対応していく。 

  【委員】 

   時期を同じくして音楽フェスタも予定されているので、安全・安心に万全を

期していただきたい。 

  【警察】 

   署員一丸で、地域の安全・安心に取り組む所存である。 

  【委員】 

   今後、外国人観光客の増加が見込まれるが、警察署ではどのように対応する

のか。 

  【警察】 

   警察本部の通訳官や警察端末の翻訳アプリにより、適切に対応していく。 

  【委員】 

   除雪で雪を道路に出している住民がいる。そうした住民にも適切な指導を願

いたい。 

  【警察】 

   道路への雪の投棄は、交通事故を誘発するおそれがある。引き続き、パトロ

ール時等において注意指導を行う。 

  【委員】 

   卒業する学生たちが運転免許を取得する時期になり、初心運転者が増加する

と思うが、引き続き交通安全指導をお願いしたい。 

  【警察】 

   高齢者や一般ドライバーのみならず、初心運転者に対しても交通安全の必要

な取組を推進していく。 


